## Rechenschaftsbericht Förderverein MPG für das Jahr 2024

Sehr geehrte Frau Scharf, sehr geehrter Herr Feldhaus, liebe Vorstandskollegin und -kollegen, liebe Freunde und Förderer und -innen des Max-Planck-Gymnasiums,

Auch im Jahre 2024 konnten wir eine Vielzahl außerschulischer und schulischer Projekte unterstützen, aus denen ich an dieser Stelle nur einige Projekte exemplarisch hervorheben möchte:

- Jahrbuchprojekt des MPG f
  ür das Jahr 2024
- Unterstützung des Skikellers und der Skifahrt in der 8. Jahrgangsstufe
- Unterstützung des "No to Racism" Graffitiprojektes (Sporthalle und Song)
- Unterstützung von Schüler\*innen für Klassenfahrten
- Unterstützung der "Fairmobil" Projekttage
- Unterstützung des Projektes "Europäisches Schülerparlament", 3-tägige Veranstaltung in Straßburg
- Finanzierung des Schulplaners für die Schüler\*innen der Jahrgangsstufe 5
- Finanzierung des Projektes "MPG Ausgezeichnet"
- Finanzielle Unterstützung und Hilfe beim Schulfest
- Besten-Ehrung der Abiturientia 2024
- Finanzierung der Instrumentalkurse Keyboard/Cajon/Gitarre
- Exkursion zur "Phänomenta" Lüdenscheid
- Tagesfahrt zur nationalen Gedenkstätte
- Fahrt der Streitschlichter\*innen des MPG
- Nikolausaktion der SV
- Projektkurs "Klettern"
- Potentialanalyse zur Studien- und Berufsorientierung
- Finanzielle Unterstützung für Schüler\*innen in einem Praktikum im Ausland
- Kostenübernahme für den Mathematik-Abiturpreis der DMV
- Unterstützung des Austauschs mit den Niederlanden

Die erfolgreiche Durchführung der oben genannten Projekte und Veranstaltungen ist auch dadurch gesichert, dass der Förderverein alle gespendeten Drittmittel in ungekürzter Höhe weitergibt und ausschließlich ehrenamtlich und uneigennützig tätig ist.

Wir bitten auch in den kommenden Jahren um großzügige Spenden, um Veranstaltungen finanziell unterstützen und Projekte anschieben zu können, die über den klassischen Schulaltag hinausgehen und unseren Schüler\*innen das gewisse Mehr bieten.

Bei meinen Vorstandskollegen, Frau Scharf, Frau Herbold, Herrn Feldhaus und dem Lehrer-kollegium möchte ich mich an dieser Stelle sehr herzlich bedanken.

Mein besonderer Dank gilt unseren Vorstandskollegen Dr. Stoppel und Schürholz, die seit vielen Jahren die Tätigkeit des Fördervereins maßgeblich begleitet und gestaltet haben und in diesem Jahr aus dem Vorstand ausscheiden werden.

Gelsenkirchen, 05.06.2025 gez. Dr. Carsten Buck 1. Vorsitzender Förderverein MPG e. V.